

ménagement tout l'appareil de ses fureurs : Les pleurs, les gémissements, la terreur, le desespoir, y regnent de toutes parts ; et, si diverses circonstances ne mettoient des entraves à une fuite générale, la province de Québec seroit bien-tôt déserte. Ce qu'il y a de plus atroce, c'est que l'auteur de ces calamités prétend les consacrer, en se parant du nom de vôtre Majesté qu'il représente, et en se couvrant de l'autorité royale, en vertu de laquelle il prétend agir ; c'est à dire, qu'à ne juger de la personne royale que sur les prétensions du meilleur des Princes dans lui-même à Londres, le Général Haldimand en fait à Québec le plus odieux des Souverains par représentation. L'outrage fait au Monarque et aux Sujets est sanglant. Mais, placé au dessus des loix par sa place, le coupable se joüe à Québec de toute Justice ; il y triomphe de son injustice, et y jouït avec impunité de ses fureurs.

Bourrelé